



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Presidente Nacional – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Se ha desmantelado la capacidad de los Poderes de la Unión, en la que se ha construido una realidad política artificial que suplanta al voto y es una realidad que lamentablemente se ha dado por la complacencia de estos mismos poderes. Evidentemente no todo se agota en las votaciones, que además han sido vergonzosas en el Senado de la República y en la **Cámara de Diputados** y que hay una alternativa política que construir con consistencia, con congruencia y dignidad. Temas tan relevantes desde mi punto de vista, como el modelo prohibicionista que se ha instalado en México desde hace unos años, es parte de la estrategia fallida en materia de seguridad y que ahora se consolida en temas como la prohibición constitucional al vapeo, una prohibición ilusoria que lo único que genera es una falta de regulación para las sustancias que consumen nuestros hijos”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yjXKsYVbfs8qZapi?e=bnS1Cb